

れんげだより



令和4年10月

青空とうろこ雲が秋を感じさせるこの頃。マーチングの練習に一生懸命に取り組んでいる子どもたち。ふとした時に歌を口ずさんでいたり、マーチングごっこが始まったりと、「できた！」を自信につなげて楽しんでおられます。れんげ組らしく、体調を万全に元気いっぱい当日を迎えたいと思います。

～9月のれんげ組の様子～

先日、「動物の謝肉祭 水族館」という曲から思い浮かんだイメージを絵の具とクレパスで絵に描く活動をしました。曲を聴き終わると「きれい」「ステキ」「こわい」「ロボットみたい」など同じ曲でもそれぞれ違った印象を受けた子どもたち。話しかけるのをためらう程、真剣に集中して描いておられましたよ。描いた絵について聞いてみると、「夜の絵」「銀河みたいな鉄がビー玉にあたったようなイメージ」「いろいろな耳の中の音のいろ」といろいろなお話が出てきました。今後も、自由に想像の世界を広げる子どもたちと一緒に表現を楽しんでいきたいと思っております♪

マーチングや、運動会の練習にも取り組んでいます。かけっこをするお友だちに自然と「がんばれ～！」と応援する声があがっていますよ。楽しい気持ちの一方で、1位になりたい悔しさや出来なかったら嫌だなと不安な気持ちを感じている姿もあります。心を大切に、気持ちに寄り添ったり励ましたりする中で、“難しいけどやってみよう”の気持ちも少しずつ芽生え「やってみるとわからんが！」と自分を鼓舞する声も聞こえてきて、頼もしいれんげ組さんです。

【今月の保育のねらい】

- ▶表現あそびや運動あそびを通して集団で共同することを楽しむ
- ▶音楽に合わせて身体を動かしたり、感じたことを自由に表現する楽しさを味わう



【お知らせとお願い】

- お弁当の日は1日(土)と17日(月)です。お弁当と水筒のご用意をお願いします。
- 体操あそびは17日(月)と24日(月)です。体操服での登園をお願いします。24日(月)は8:45までの登園をお願いします。
- その日の天気や気温に合わせて衣服の調整をしていきたいと思っております。半袖と長袖の補充をお願いします。また、記名の確認もあわせてをお願いします。